# こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース 2013年7月号

6月市議会での論戦、宣伝・要求実現運動、参議院選挙 躍進をめざすとりくみ、各種集会参加と、梅雨のまっただ なか、多忙な業務に追われる毎日です。

## 大分市議会·第2回定例会閉会

6月24日に市議会は開会しました。一般質問の要旨を紹介します。

### 国保税差し押さえは取り消しを



国保税の差し押さえ処分は、 平成21年度34件が平成2 4年度637件と18倍と急 増しています。3年あまり誠

#### (強権的な差し押さえ取り消し求める福間)

実に分割してきたSさんに4月17日に突如、差し押さえ通知が自宅に。生活実態の把握も充分におこなわず、差し押さえの事前通告もなしに、問答無用に差し押さえする処分は取り消すこと。

**市民部長** 「納付相談等を通して納税者の置かれている状況の的確な把握に努めながら対応していく」などと答弁。

○また差し押さえ処分の異議申請を、差し押さえ処分を した部局が、審査をするのは妥当ではない。第三者による 審査機関を設置することも求めました。

#### 大道トンネルの歩道照明を明るく

大道トンネルを通勤・通学する市民から、トンネル内の 歩道は昼間でも暗く、通りづらいという声がとどいる。ト ンネル内の総点検の際、歩道照明は調査・検討するとして いたが、その後の対応どうなっているのか。

**土木建築部長**「照度が低下している 5 9 個を交換した、 排ガスによって汚れ、照度の低下の灯具・パネルの清掃を おこなうと県から報告をうけている」と答弁。

## 介護保険・国民健康保険 改善申し入れと減免申請



6月27日、介護保険をよく する大分の会、国保を考え る大分市民の会のみなさん と、長寿福祉課、国保年金 課へ制度改善と減免申請

(介護保険改善交渉)

をおこないました。

介護では、「減免制度の拡充を」「生活援助時間の十分に 確保を」「介護保険料は本人所得で」などで協議しました。

国保では、「国庫負担増額で国保税引き下げを」「横柄な職員の態度を指導すること」「生活実態を無視した差し押さえはやめること」などについて、改善を申し入れました。

#### 大分民商第52回定期総会



6月16日、保険医会館での 定期総会に来賓として参加し ました。市議選結果と市民要 求の前進、安心できる国保制 度への改善と家庭ゴミ有料化 中止のたたかいをよびかけま

#### (保険医会館にて)

した。また憲法とマイナンバー制度について、岡村弁護士を講師にしての学習会にも参加しました。

暮らし・地域の問題など

ご意見・ご要望をおよせください。

#### ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6 546-4505 (FAX兼用) 携帯090-2714-5612

